PRUEBA 1 COMPRENSIÓN AUDITIVA

Escucha atentamente cuatro textos y, después de la segunda audición, haz los ejercicios que siguen.

Audición 1: Escucha los diálogos entre amigos y después de la segunda audición relaciona los diálogos (1-5) con los temas de sus conversaciones (A-F). Te sobrará un tema.

Diálogo 1:

A: ¿Qué vas a hacer este sábado?

B: Voy a la fiesta de aniversario de mis abuelos. Es que cumplen sus cincuenta años de matrimonio. Van a ir todos los tíos, y primos, y tendremos fuegos artificiales y todo... ¡Que ilusión!

Diálogo 2:

A: ¿Sabes que en septiembre viajo a España?

B: ¡Guay! Ya has aprendido español bien para no pasar por turista, ¿verdad?

A: Ah, nada de turismo. Me han dado una beca y me quedo todo un semestre en el campus de la universidad.

Diálogo 3:

A: Me acabo de apuntar a la clase de cocina. Ya tuvimos una, la primera clase.

B: ¿Y, qué tal el grupo?

A: Somos seis y, aunque hay gente de todas las edades, nos llevamos bastante bien. Ya hemos salido a tomar algo después de clase y, después de la clase del jueves vamos a comer al restaurante que nos recomendó el profesor.

Diálogo 4:

A: El viernes es el cumpleaños de Rosa y bueno..., no sé qué regalarle.

B: ¿Cómo que no sabes? Pues, es tu mejor amiga, ¿no?

A: Sí, pero Jaime ya le ha comprado el disco que yo quería regalarle. ¡Ya sé! Ahora se me ocurre. Le compraré las entradas para el concierto de flamenco. Va a ser una verdadera sorpresa. Le encanta el flamenco.

Diálogo 5:

A: Te cuento. ¡Vamos a tener un verano increíble!

B: ¿Vais a la playa, como siempre, o...?

A: ¡No, qué va! Contactamos a un amigo de mi padre que vive en Perú, así que primero vamos todos juntos a visitarlo a Lima. Mis padres se quedarán con él, y mis hermanos y yo vamos a viajar por América Latina. Y nos juntaremos todos en Brasil para volver a casa.

Audición 2: Escucha el texto sobre la tecnología y, después de la segunda audición, decide si las siguientes afirmaciones son verdaderas (V) o falsas (F).

Una psicóloga y socióloga de un Instituto Tecnológico ha recomendado que: "Apaguen sus teléfonos y empiecen a vivir". Piensa que el apego loco a los móviles, tabletas y ordenadores solo responde a una realidad: nuestra incapacidad de permanecer solos. Afirma que si estamos constantemente conectados, eso nos da la sensación de compañía sin someternos a las exigencias de la amistad. Como apunta esta experta, en la vida real, las relaciones son desordenadas, mientras que cuando nos comunicamos virtualmente, las pulimos, las editamos. En definitiva, perdemos la autenticidad del contacto físico.

La imperiosa necesidad de estar en línea no conoce fronteras. Cada ciudadano de un país desarrollado recibe por término medio unos 400 textos al mes a través de internet. Por su parte, los adolescentes pueden procesar hasta 4.000, el doble que hace cinco años.

La dependencia es tal que los investigadores han identificado el síndrome de la vibración fantasma: cuando tenemos una llamada perdida o necesitamos comunicarnos, nuestro cerebro nos envía esa sensación sin que el aparato nos avise nada.

Audición 3: Escucha a cinco personas hablando de su tiempo libre. Después de la segunda audición, relaciona las personas (11-15) con las frases que se refieren a sus opiniones sobre el tema (A-F). Te sobrará una frase.

Rodrigo: La verdad es que no tengo mucho tiempo libre porque soy entrenador, así que soy muy activo y me mantengo en forma. Vivo en un pueblo de la playa y me desplazo en bici. Pero el poco tiempo que tengo para mí lo paso en la terraza tomando el sol, ya que me encanta.

Pablo: En mi tiempo libre me gusta experimentar todas las actividades. He hecho casi todos los deportes, hasta he subido montañas y cerros. Pero lo que me encantaría es montar a caballo. El problema es que hasta ahora no he encontrado ningún club donde practicarlo. ¿Me puedes recomendar alguno?

Alejandro: Yo sí que he saltado con paracaídas, y a veces acompaño a un amigo a montar en bici, pero al final me he dado cuenta que soy muy buena en organizando juego, así que ya no hago actividades individuales y mi tiempo libre lo dedico siempre a juegos en grupo.

Jaime: En mi trabajo estoy sentado frente al ordenador, lo que es bastante aburrido y pesado a la vez. Por eso me gusta hacer cosas extremas. Lo que más me atrae es saltar en paracaídas. Me he enterado de que es muy caro, así que sigo ahorrando. Mientras tanto me dedico a la natación.

Nuria: En el colegio tenía problemas de peso, pero no me gustaba practicar deportes, sobre todo los que se jugaban en equipos. Con una amiga decidimos apuntarnos a clases de equitación, pero al llegar allí, mi amiga se dio cuenta de que los caballos le daban miedo. Al final nos compramos unas súper bicicletas y desde entonces no nos separamos de ellas. Todos los días, a todas partes. ¡Y como lo que quiero!

Audición 4: Escucha la agenda cultural del mes y, después de la segunda audición, marca la opción correcta (A, B o C):

La agenda cultural de nuestro municipio este mes nos ofrece una variedad de actividades para cada gusto.

Todos los eventos tendrán lugar en las dependencias del Centro Municipal y en el Teatro del barrio. A partir de lunes hasta los principios del mes siguiente se presenta la obra "Terapeutas". Es una comedia que se podrá ver todos los lunes, martes y jueves. Empieza a las siete y media de la tarde y las entradas se pueden reservar en la red o comprar en la taquilla por el precio de cuatro euros.

Además, se celebran dos exposiciones: la de la pintura infantil y de la fotografía submarina. Las entradas para ambas exposiciones son gratuitas pero se puede contribuir comprando folletos informativos. Estarán abiertas al público todos los días menos los martes, desde las cuatro y media hasta las nueve y media de la noche y los domingos de diez y media a tres y media.

Cada día hay proyecciones de películas a partir de las nueve y media de la noche con un precio simbólico de dos euros. Las entradas se pueden comprar por internet o en la taquilla, con un descuento para los estudiantes.